

Dictado

/12

| | | | | | |
|---|---|---|--|---|---|
|  |  |  |  |  |  |
| El gordo | El belén | El árbol de navidad | Los villancicos | Las bromas | El pavo |
|  |  |  |  |  |  |
| Las doce campanadas | Las uvas | Los Reyes Magos | El roscón de reyes | El turrón | Los regalos |

Comprensión auditiva

/20

Verónica nos dice cuando se empieza la Navidad en España:

Comienza el **veintidós** de diciembre, con la lotería nacional: todo el mundo está escuchando a los **niños** cantar la **lotería**. Y ese, es el verdadero principio de las vacaciones de Navidad.

Los otros días son también importantes. Las cenas en familia, el **turrón** y el **pavo**.

José habla de la Nochevieja en España, el 31 de diciembre.

Después de la Navidad, viene la Nochevieja. Todos se preparan para la gran noche del año, para tomar las **uvas**

Yo soy de Madrid, pero nunca he **estado** en la Puerta del Sol. Siempre lo he **visto** por la tele con mi familia.

Este año, **a lo mejor** voy a la Puerta del Sol a tomarme las uvas con toda la gente. Siempre hay mucha gente, pero **tiene que** ser muy emocionante. Después de las uvas, viene la fiesta de Nochevieja. Generalmente, todo el mundo sale a macro fiestas donde hay que pagar mucho **dinero** por entrar, y al final, resulta ser la noche más corta del año, porque cuando quieres llegar a la barra, **pedir** la primera copa, son casi las dos de la mañana

José habla del día de Reyes en España:

Pero lo que más me gusta de la Navidad, son los Reyes Magos. Me gusta ir a ver la **cabalgata** de Reyes, porque siempre ves a niños **pequeños** que esperan a los Reyes, con toda su **ilusión**. Me gusta ver a los niños cuando se pelean por coger los caramelos que lanzan desde las carrozas. Y sobretodo, me gusta por los regalos. La noche de Reyes, o al día siguiente, el día **seis** de enero, recibimos los regalos de los **Reyes Magos**.

Fermín cuenta cómo se celebra la Nochevieja en su ciudad : disfrazándose.

Soy Fermín, y os voy a contar cómo en mi ciudad, Pamplona, celebramos la Nochevieja: el año nuevo, de una manera diferente. En mi ciudad todo el mundo sale **disfrazado** a la calle, y los **disfraces** son muy variopintos. La gente se **disfraza** más o menos de lo que le apetece. Pero suelen aparecer disfraces de personas famosas, por ejemplo cuando se murió Michael Jackson, pues la había mucha gente disfrazada de Michael Jackson. La gente se junta en grupos de amigos, y elige un **disfraz** común, un tema común.